

Balaam

Versículos de Estudio

Números 22-24

Bosquejo

Los israelitas estaba a cerca de la tierra prometida en los campos de Moab. Por eso el rey Balac tuvo miedo, pues sabía que habían los israelitas habían derrotado al amorreo.

Balac envió a llamar Balaam, un profeta de mesopotamia, para que maldiga a Isrrael. Le ofreció mucha riqueza con los príncipes de Moab

Dios le dijo a Balaam que no fuera por que los israelitas son bendecidos. Balaam se niega y rechaza la propuesta.

Regresan otros príncipes más importantes enviados por Moab con mucha más riqueza. Balaam empieza a querer escuchar otra respuesta de Dios, por lo que los aloja hasta la mañana siguiente.

Dios le dice "si vinieren a llamarte anda con los príncipes, pero que harás lo que yo te diga". Balaam pensó que Dios cambió de opinión y sería enriquecido, no esperó otra oportunidad y va con los príncipes. Dios vio el corazón de Balaam y el ángel de Jehová se puso en el camino con una espada larga.

El burro que cargaba a Balaam al ver el ángel se retira del camino, luego se pega a la pared apretando el pie de Balaam y luego se sienta, en estas tres oportunidades Balaam azota al burro con su vara. Dios hizo que hablara el burro y este dijo "¿Que te he hecho que me haz azotado tres veces?". Balaam estaba tan ansioso por llegar a Moab que no se sorprende y conversa con el burro pero el burro razona mejor que Balaam y le dice "¿he acostumbrado hacer esto contigo?". Dios abrió los ojos de Balaam y este al ver al ángel de Jehová se inclinó sobre su rostro.

El ángel de Jehová habló a Balaam y le dijo "Si el asna no se hubiera apartado de mi estarías muerto, porque tu camino es perverso delante de mí. Ve con esos hombres pero lo que yo te diga eso hablaras".

Balaam entendió que no podía maldecir a Israel. Al llegar a Moab Balac lo lleva en tres oportunidades a lugares altos, en cada oportunidad Balaam pide que edifiquen siete altares y ofrezcan un becerro y un carnero en cada uno. En las tres veces Balaam bendice a Israel. Balac se enoja y dice "Jehová te ha privado de la riqueza que te ofrezco". Balaam profetiza la victoria de Israel, derrota de Moab y el cautiverio de Israel.

El corazón de Balaam deseaba riqueza, en el Nuevo Testamento Pedro, Santiago y Juan explican que Balaam enseña a Moab a poner tropiezo a Israel por medio de las mujeres moabitas incitando a los israelitas a la idolatría y la inmoralidad, la estrategia era hacer que los israelitas pecaran contra Dios y ellos sean destruidos sin necesidad de maldecirlos. Esto estuvo por ocurrir en Baal-peor donde hubo una mortandad a causa del pecado de Israel y murieron 24000 israelitas.

Balaam murió cuando los israelitas destruyeron a Madián. Su nombre llegó a ser equivalente de apostasía (2 P. 2:14-17), en especial de la alianza impía entre el pueblo de Dios y el mundo (Ap. 2:14).

Temas

Dios nos bendice siempre.

Dios siempre nos ve justos.

Dios es el primer lugar en nuestro corazón.

Dios nos recompensa mejor que el mundo.

Dios nunca cambia.

Balaam

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- "Porque donde esté vuestro tesoro, allí también estará vuestro corazón". Lucas 12:34
- Yo obedezco siempre a mi Dios.
- Soy bendecido por mi Señor.
- Mi Dios está en primer lugar en mi corazón.
- Amo a mi Dios sobre todo.
- ¿Quién se aterrorizó al ver que el pueblo de Israel acampó en Moab?.
- ¿Para qué salió el ángel de Jehová al encuentro de Balaam?.
- ¿Qué suceso extraordinario sucedió para detener la locura de Balaam?.
- ¿Cuál es un premio por obedecer a Dios?



Balaam

Preguntas

1 ¿Quién se aterrorizó al ver que el pueblo de Israel acampó en Moab?.

.....

.....

2 ¿Para qué salió el ángel de Jehová al encuentro de Balaam?.

.....

.....

3 ¿Qué suceso extraordinario sucedió para detener la locura de Balaam?.

.....

.....

4 ¿Cuál es un premio por obedecer a Dios?

.....

.....

Historia

Cuando _____ iba montado sobre un burro para ir a _____ al pueblo de Dios, el Angel de _____ se le puso al frente para detenerlo, pero el no se dio cuenta, pero su _____ si, asi que este se desviaba hasta que finalmente se echo en el suelo. Todas estas _____ veces, Balaam la golpeaba y el seguia empeñado en ir a hacer algo que Dios ya le habia _____, a tal extremo que aunque se daba cuenta que algo raro estaba pasando con su burro, no le _____. Asi que el burro recibio de parte de Dios la capacidad de _____.

None

None